

～学校・地域の行事に参加してきました～

☆衣笠中学校 伏菟野地区訪問

7月12日、衣笠中学校1学年の皆さんと共に伏菟野地区の深層崩壊が起こった現地を訪問しました。また、当時伏菟野地区の区長をされていた谷口さんから、災害発生時の写真を示しながら体験談をお聞きしました。当時どのような被災状況であったのか、どのような対応をとったのか、そしてその当時から今も抱える辛い思い。そういったお話を聞き、当日中に地域のハザードマップで避難経路等を確認しました。一方、現在の中学校1学年の皆さんからすると1歳の頃に起こった災害ですが、自分たちが暮らす地域の近くで実際に起こったことだと知った上で見る土砂崩れで潰れた軽トラックや家屋などの写真は非常にショッキングだったのではないのでしょうか。

今後、南海トラフ地震が起こることが予想されていますが、地震が来る来ると永年言われ続けているため、却って感覚が麻痺してきてしまい、備えが疎かになってしまうこともあるかと思えます。防災グッズの点検や非常食の期限など、一度確認してみたいかでしょうか。そのほか田辺市役所各課では様々な災害時のハザードマップや災害時の心得等を公開しておりますので、地域の皆さまも改めてご確認ください。

(三栖公民館主事 山本)



長野 伏菟野の深層崩壊地点へ



谷口さんから当時のお話を伺います。



公民館における資源類の回収について

最近、三栖公民館横の資源類回収スペースに、回収対象外の廃棄物の投棄がよく見受けられます。

回収対象となっている資源類は、古紙類、ペットボトル、缶・ビン類です。それ以外の廃棄物やその他家庭ごみ(弁当がら等)は持ち込まず、地域のゴミ収集日に収集場所へお出ししていただきますようご協力よろしくお願いいたします。

また、古紙類の回収は平日(8時30分～17時15分)のみ行っております。それ以外の時間帯は施設を行っておりますので、土日祝の持ち込みはお控えくださいますようお願い申し上げます。

三栖公民館だより

館長 大倉 日幸次 主事 山本 遥

事務所:田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL:(0739)34-0022

FAX:(0739)33-0836



三栖ソフトボール大会！集え三栖人！！

7月18日(火)に、三栖公民館で令和5年度第一回体育委員会を開き、盆ソフトボール大会及びソフトバレーボール大会(10月20日実施)について協議しました。

前月号で掲載しましたとおり、盆ソフトボール大会は8月14日(月)午前7時から衣笠中学校グラウンドをお借りして開催します。参加資格は学生(高校生以下)を除く、三栖公民館区の在住者又は同館区の出身で、性別は問いません。参加者の募集方法については、地区ごとに募集案内を回覧します。募集案内が回ってきていない場合には、各地区の体育委員さんにお尋ねいただくか、三栖公民館(34-0022)までお問合せください。なお、参加チーム数の最終決定は8月7日(月)となります。

大会当日は熱中症には十分注意してください。こまめな水分補給に心がけ、優勝を目指して頑張ってください！

◆城山台夏祭りのお知らせ◆

★8月19日(土)17時～19時半★

場所：EH製菓さま 駐車場

※小雨であれば実施予定です。

8月19日に、城山台夏祭りの開催を予定しています。かき氷やジュース、カレーライスやお好み焼き、お菓子すくいなどの夜店が並びます。

楽しいお祭りですし、4年ぶりの実施ということで当日は是非とも晴れてほしいですね！

夕方からの開催ですが、暑さには十分ご注意くださいようお願いします。

目次	ページ
・三栖ソフトボール大会！集え三栖人！！	1
・城山台夏祭りのお知らせ	1
・三栖小学校の取組について	2
・☆幼稚園って楽しいよ☆ (三栖幼稚園)	3
・学校・地域の行事について	4
・公民館における資源類の回収について	4

移動図書館 (8月の予定)

- ① 三栖小学校:今月はお休みです
- ② 8月23日(水) 10:20～11:00  
三栖コミュニティセンター

■三栖公民館区統計情報 (令和5年6月末)

人口:4,667 前月比:+3  
世帯数:1,905 前月比:+1

【田辺市のホームページ(生涯学習課公民館係)では公民館だよりをカラーで閲覧することが可能です】

◆ 社会見学 ◆  
◆ (三栖小学校 4学年) ◆



7月13日(木)にごみ処理場、植芝盛平記念館、南方熊楠顕彰館へ行ってきました。子どもたちは、それぞれの場所でメモをとりながら説明を聞き、よく頑張っていました。

◆ 情報モラル教室 ◆  
◆ (三栖小学校 全学年) ◆



7月12日(水)に田辺市青少年センターの方々に来ていただき、ゲームや携帯のルールなどについて教えていただきました。

◆ 町たんけん ◆  
◆ (三栖小学校 2学年) ◆

6月27日、三栖小学校2学年の皆さんが三栖地域を回り、地域を知る「町たんけん」を実施し、三栖公民館にも探検に来ました(写真左下 ロビーにて)。公民館の利用方法やそのルールなどの質問コーナーの他に、建物内の部屋を案内しました。皆さんが気に入った場所は2階の和室でした(写真右下)。三栖公民館の和室は台風や大きな地震などが起こった際には避難場所として利用することになります。その用途で使うことがないのが一番ですが……。その後は、右ページにありますように三栖幼稚園や、三栖郵便局を目指して探検に出発しました。良い「町たんけん」になったのではないのでしょうか。(三栖公民館主事 山本)



☆ 幼稚園って楽しいよ ☆

☆ 子ども同士のかかわり ☆

6月27日、今年も三栖小学校の2年生がまち探検で幼稚園を訪問してくれました。幼稚園のことを説明した後、みんなで交流しました。初めて出会った子どもたちですが、短時間で写真のような雰囲気になるなんて。園児と小学生がかかわれる幼稚園、楽しいですよ!



☆ みんなで『街』にお出かけ ☆

年長 きぐみさんが、自分達の車を作りはじめ、道や標識、ガソリンスタンドが出来てきました。オリジナルの自家用車は工夫がいっぱいで、登園すると、嬉しくてついつい乗りたくなります(\*^^\*)

『学校：絵の授業』(写真：下)  
先生役の年長児のお手本を見て、年少児が真剣に描いています。優しく確認しながら進めてくれて、大人気の授業になりました。

他にも『スーパー』や『ポケモンゲームセンター』『自動販売機』『たこ焼き屋』『警察署』『公園』『学校』が作られていきます。子ども達のアイディアはとても面白く、イメージを形にしようと工夫したり試したりしながら、友達と一緒に進めていきます。

完成後は、年少 あかぐみさんを招待してくれ、車に乗ってドライブへ出発!公園で遊んだり、美味しいアイスやたこ焼きを食べたり、お巡りさんに安全運転の仕方を教えてもらうなど、お互いに楽しい時間を過ごすことができました。



三栖幼稚園からのお知らせ ☆未就園事業のお知らせです☆

今年も未就園事業を行っています。満3歳児からの事前登録制になります。8月及び9月については夏休み期間として事業は行わないため、10月の予定を掲載いたします。お申し込みは3日前までに三栖幼稚園(TEL 34-0104)へ。

10月1日(日)	運動会にご招待	未就園児さんも参加できる競技があります♪
----------	---------	----------------------